## FEDERACIÓN NAVARRA DE HÍPICA



info@fnhipica.com C/ Paulino Caballero, 13. 31002 Pamplona Tf: 948 227475 Fax: 848 427835

Con los jinetes menores recién llegados del Campeonato de España, ha tenido lugar en el Centro Ecuestre Robledales de Ulzama de Zenotz el Campeonato Navarro de Doma Clásica, disputado en dos fases, los dias 22 y 23 de Octubre.

Juzgaron David Mérida y Teresa Alonso, que también lo hicieron el Campeonato de España, y las navarras Ana Tiraplegui y María José Pérez, con unas tablas clasificatorias en las que apenas hubo discrepancias entre los miembros del jurado.

Cuatro potros de 4 años disputaron por las tres plazas del podio, repitiéndose milimétricamente la clasificación durante las dos fases. Victoria para Calote, montado por Natalia Ginés, caballo que destacó por su paso, alcanzando un 7.5 en este aire. Izaskun Igarreta colocó a Cordobés en segunda posición, destacando por su galope. Se da la circunstancia de que este binomio participará en un espectáculo flamenco en el rastrillo de Nuevo Futuro, un binomio realmente polifacético. La tercera posición para la amazona de Zolina, Marina Zapata con Tajfun, seguida muy de cerca por Joel Calvillo con Yodigore.

De menos a mas, una solitaria Marta Erroz con Capriccio, ejecutó dos correctas reprises en 5 años, destacando el paso del segundo día.

Las amazonas del Club Hípico Bylau, Ana Elisa Setuain, con Cabriola y Maite Cañete con Aladín, se repartieron las dos primeras plazas de la categoría Open, categoría mucho menos concurrida de lo previsto.

También de menos a mas, el alevín Diego Martínez con Picu realizó dos reprises francamente buenas, alcanzando el segundo día, y con uno de los jueces el 70 %., resultado que le habría hecho superar con creces su sexto puesto en el Campeonato de España. Mas atrás, Amaya Ramirez con Beldurti confirma su segunda plaza en el campeonato, relegando a la tercera a Paula Hermoso de Mendoza con Novel de Reti, merced a su eliminación en la primera prueba por no memorizar bien su reprís. Hubo momentos, durante el calentamiento, en los que el elenco de entrenadores fue reforzado con la presencia de su padre, Pablo, apoyando a su entrenadora habitual Izaskun lgarreta.

En Infantiles, Uxue Alfonso con Jaramago y Claudia López con Luxus Pur se repartieron las fases, decantándose el campeonato a favor de la primera por muy pocas centésimas, ambas con muy buenas puntuaciones. La buena progresión de Oltaz Michelena con Gallo le sirvió para desbancar de la tercera plaza a Isabel Jauquicoa con Sahel, que bajo mucho su rendimiento en la prueba del domingo.

El juvenil 0\* Antonio Laiz retiró en este campeonato a su actual caballo Silencio, mejorando notablemente el domingo, y haciéndose con el campeonato. Una buena prueba que, también, le habría sido muy útil de haber obtenido esa puntuación en el Campeonato de España. La mejoría en el domingo le permitió a Maite Martínez con Pablo imponerse a Mikel Arbizu y Kerman, algo alejados del ganador.

Solitaria en la categoría, Laura Mangado presento a Wilow en Juveniles, alcanzando el sábado un interesante 67 % que confirma la progresión del caballo.

Finalmente, en adulto reñida victoria de la entrenadora del Robledales, Silvia Enamorado con Triomf, que se repartió las fases con Isabel Ortega y Acebo, que pese a su gran resultado del domingo, quedo en segunda posición. Mas atrás, Marta Mendizábal con Jubón, no fue inquietada en ningún momento por Edurne Vega y Kazán, que se clasificaron en cuarta posición.

En resumen, dos jornadas tranquilas de un magnífico tiempo otoñal. Una buena organización y momentos en los que coincidieron asistiendo a sus jinetes además de los habituales, el rejoneador Pablo Hermoso de Mendoza y la amazona internacional Teresa Jauquicoa.